

ein ganz anderer. Im Kampf für den Frieden, den wir alle gemeinsam führen, ist die Rolle des ersten sozialistischen deutschen Staates, der DDR besonders bedeutend. Die Existenz der DDR ist ein ausschlaggebender Faktor für die Erhaltung des Friedens. Die Entwicklung, das Vorwärtsschreiten der DDR sind eine immer breitere, immer festere Grundlage für die Gewißheit, daß die Verwirklichung der Kriegspläne Adenauers und seiner Kumpanen in Amerika und Westeuropa unmöglich gemacht wird. Jeder Erfolg, den Sie beim Aufbau des Sozialismus erringen, ist eine weitere Garantie für den Frieden.

Wir wünschen Ihnen von ganzem Herzen noch mehr Erfolge, noch größere Siege in Ihrem Kampf für den Aufbau des Sozialismus und für die Erhaltung des Friedens.

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe die Kampfeinheit aller kommunistischen und Arbeiterparteien unter der Führung der großen KPdSU!

Es lebe der Kommunismus!

*Grußadresse der Delegation der Kommunistischen Partei
Luxemburgs*

Liebe Genossen! Im Aufträge unseres Zentralkomitees übermitteln wir Ihrem Parteitag und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten brüderlichen Grüße der fortschrittlichen Arbeiterschaft und der Kommunistischen Partei Luxemburgs.

Die Werktätigen unseres Landes und alle freiheitlich und patriotisch denkenden Luxemburger verfolgen mit Spannung und großer Begeisterung die so eindrucksvollen Erfolge Ihrer Partei in der Verwirklichung des Sozialismus, in Ihrem Kampfe um ein wiedervereinigtes demokratisches und friedliebendes Deutschland und um die Sicherung des Friedens. Wir fühlen uns dabei zutiefst mit Ihnen verbunden.

Das ist verständlich. Das Wohl und Wehe unseres kleinen Volkes, die freie, unabhängige und demokratische Entwicklung unseres Landes hängen weitgehend davon ab, ob und wieweit es gelingen wird, die westdeutschen Imperialisten und Kriegshetzer, die Erben des Nazifaschismus, schachmatt zu setzen.